

JUNTO A OTRO ANTIGUO EMPLEADO DEL "UNICORNIO" TRASANDINO Y UN EX-DESPEGAR:

La economista argentina ex Mercado Libre y Pedidos Ya que incuba en Chile una *startup* de IA

Michelle Shocron es de Buenos Aires. Ahí estudió economía en la Universidad de San Andrés, y luego desempeñó distintos roles en grandes empresas, como Mercado Libre y Pedidos Ya. Fue en el "unicornio" argentino donde conoció a uno de sus cofundadores, Kevin Rosenberg, cuenta Shocron desde un café en Chile, donde llegó para participar del programa de Start-Up Chile con su *startup* Parsed.

Michelle Shocron es CEO y cofundadora de Parsed, que define como un analista de marketing 100% basado en inteligencia artificial.

SOFÍA MALUENDA

En concreto, dice, Parsed es un analista de marketing 100% basado en inteligencia artificial. "Básicamente, Parsed tiene toda la parte de reportería, que es como el cerebro. Entonces, nosotros analizamos toda tu *data*, la escucha social, todas las interacciones en redes sociales, la calidad del contenido que se postea para las empresas y, con eso, generamos acciones. Entonces se dice que transformamos datos en acciones", explica la emprendedora, quien recuerda que la asociación con Rosenberg para emprender se dio de manera bastante natural. "Un día fue como, 'che, hablemos, no hablamos hace un montón' y de repente, no sé, estábamos trabajando en esto", relata. Buscando luego a una persona que pudiera liderar la parte técnica desde el lado de *software* fue que dieron con Pablo Gómez, ex-Despegar, también "unicornio" argentino.

Previo a su llegada a Chile, la también máster en Management y Analytics de la Universidad Torcuato di Tella, se encontraba radicada en San Francisco (EE.UU.). "Siempre quise hacer Start-Up Chile. Porque sé el impacto que tiene para hacer crecer un negocio, tanto en Latinoamérica como en el mundo. Porque vos te juro que preguntás en San Francisco '¿Start-Up Chile?' o lo decís, y todo el mundo sabe qué es. ¡Es increí-

ble! Tiene un reconocimiento global muy alto", afirma.

—**Aparte del programa mismo, ¿qué vio en Chile como "útil" para seguir creciendo con su *startup*?**

"Chile es como Suiza en Latinoamérica (ríe). Yo viví en todos lados... Colombia, Brasil, Argentina y estuve mucho tiempo en México también. Chile tiene un nivel de innovación y una cantidad de oportunidades... ese nivel de acceso. Se ve también en la infraestructura que hay, se ve en todos lados. O sea, vos vas,

hacés un trámite y son 5 minutos. ¡Yo vengo de Argentina! Y eso me parece una locura. E invertir en tecnología te permite ir generando eso".

—**¿Cómo ha sido liderar el equipo?**

"Para mí es súper importante que empiece a haber más referentes de mujeres en el ecosistema, donde las chicas más jóvenes puedan ver que es posible levantar capital siendo mujer, que es posible liderar una *startup*. ¿Es muy difícil? Sí, es muy difícil. A veces siento que me toman el pelo. Pero son cosas que si vos tenés tus objetivos muy claros, no te importan. Porque vas para adelante. Quizás lo que me costó mucho fue reconocerme que yo era la líder. Y yo tengo que estar marcando el ritmo de las cosas".

—**¿Cuál sería quizás su principal consejo para una emprendedora?**

"Que lo traten de hacer con naturalidad, que no lo fuercen. Porque si no, lo terminás pasando muy mal y es mejor que otra persona tenga el rol de CEO. Yo muchas veces me pregunté si realmente quiero ser la CEO. ¿Quiero ser esa persona que tiene ese rol 'horrible' de estar dictando el ritmo todo el tiempo, corriendo a todo el mundo y deber tener siempre la visión de qué va a pasar más adelante?"

—**¿Y dónde encontró la respuesta?**

"Creo que por el amor a lo que hago. O sea, el amor a lo que hago fue más fuerte que mis inseguridades".

—**Está buena esa frase...**

"Creo que son esas pequeñas cositas que ganás todos los días, que al final decís: 'Bueno, lo voy a seguir haciendo'. Cuando me levanto y veo al analista andar. O cuando veo los reportes mejor. O cuando veo que las cosas salen bien. O que a un cliente le sirve. Y que se eficientiza. O que tiene más facturación. No son los grandes logros. Te juro que de los grandes logros me olvido. No es lo que me motiva todos los días".



SOFÍA MALUENDA

Michelle Shocron, CEO y cofundadora de Parsed, está acelerando su empresa en Chile.